



GIRÓN
Monumento Nacional

SOMOS
TEJIDO SOCIAL

JOHN ABIUD RAMÍREZ - ALCALDE 2016 - 2019

Secretaría de Comunicaciones

BOLETÍN DE PRENSA # 1005

Más herramientas para combatir la delincuencia en Girón

Con una inversión superior a los 350 millones de pesos, la Administración Municipal entregó 15 nuevas motocicletas de alto cilindraje a la Policía Metropolitana seccional Girón. Igualmente, se inauguró el CAI (Centro de Atención Inmediata) de Ciudadela Villamil.

Más de 11 mil millones de pesos invertidos en seguridad desde 2016, son una clara muestra de la lucha frontal contra la delincuencia en el municipio.

Seis centros policivos de tipología única en Colombia, cámaras, frentes de seguridad y más de 40 vehículos especiales, son las herramientas con las que cuentan las autoridades para garantizar mayor seguridad.

29 de noviembre de 2018